



DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS  
MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

# communiqué

No:  
No.: 80

DIFFUSION: POUR DIFFUSION IMMÉDIATE  
RELEASE: LE 23 OCTOBRE 1979

## NOMINATIONS DIPLOMATIQUES

Le Secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures,  
Flora MacDonald, annonce les nominations diplomatiques suivantes:

M. Maurice D. Copithorne, âgé de 48 ans et originaire de Vancouver (Colombie-Britannique) est nommé ambassadeur en Autriche avec accréditation simultanée à titre de représentant et de gouverneur pour le Canada auprès de l'Agence internationale de l'énergie atomique, ainsi qu'à titre de représentant permanent auprès de l'Organisation des Nations Unies pour le développement industriel. M. Copithorne (baccalauréat ès arts et baccalauréat en droit de l'Université de la Colombie-Britannique) est entré au Ministère en 1956. Il a été affecté en Indochine, à Téhéran, à Kuala Lumpur et à Pékin. Il occupait depuis 1977 le poste de conseiller juridique du Ministère.

M. Copithorne remplace M. T. Carter, qui prend sa retraite.

\*\*\*\*\*

M. James G. Harris, âgé de 50 ans et originaire de Sandwich (Ontario), est nommé ambassadeur en Yougoslavie avec accréditation simultanée auprès de la Bulgarie. M. Harris (baccalauréat ès arts avec spécialisation et maîtrise ès arts de l'Université de Toronto) est entré au Ministère en 1954. Il a été affecté à Canberra, à Colombo, à Paris, à Bruxelles, à Washington et à Moscou. Il occupait depuis 1977 le poste de directeur général du Bureau des relations en matière de développement, d'industrie et de sciences.

M. Harris remplace M. K. MacLellan, affecté au poste de directeur général du Bureau de l'évaluation et de la vérification internes, à l'Administration centrale.

\*\*\*\*\*

Mlle Marion A. Macpherson, âgée de 55 ans et originaire de Moosomin (Saskatchewan) est nommée ambassadrice au Danemark. Mlle Macpherson (baccalauréat ès arts de l'Université de Saskatchewan et maîtrise ès arts de l'Université de Toronto) est entrée au ministère des Affaires extérieures en 1948. Elle a été affectée à Washington, en Indochine, à Accra et à New York. En 1973, Mlle Macpherson a été nommée haut-commissaire à Sri Lanka. Elle a été nommée consul général à Boston en 1976 et inspecteur général en 1977, à son retour à Ottawa.

Mlle Macpherson remplace M. N.F. Berlis, qui a pris sa retraite plus tôt cette année.

\*\*\*\*\*

M. Ralph W. Stewart, âgé de 49 ans et originaire de Cochrane (Ontario) est nommé consul général à Atlanta. M. Stewart (baccalauréat ès arts de l'Université de Montréal) occupait en 1965 le poste de conseiller en bilinguisme auprès de la Commission du centenaire (ministère de l'Industrie et du Commerce). Il était membre du Parlement depuis 1968.

M. Stewart remplace M. A.D. Ross, qui a pris sa retraite en août.